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PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  6 ^ - Barriera di Milano - Regio
Parco - Barca - Bertolla - Falchera - Rebaudengo - Villaretto 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
LOMANTO Valerio, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ANASTASIA Maurizio CAMBAI Fabio PIARULLI Maria

ARAGNO Marco CANGELLI Valter ROBELLA Massimo

BARBIERI Onofrio CELENTANO Michele SCAGLIOTTI Enrico

BERAUDO Andrea CUFARI Paola SPERANZA Luciano

BRAIATO Daniela LAMBERTI Deborah ZACCARO Giulia

BREGA Monica MARINO Verangela ZITO Rocco

BUSSO Marina Giovanna MARTELLI Isabella

CADDEO Emanuele Giusepppe MATAROZZO Federica

In totale, con il Presidente, n. 23 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: PANZARINO Deana - SCIRETTI Alessandro Ciro

Con la partecipazione del Segretario MANFREDI Paolo
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Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

OGGETTO:
ORDINE  DEL  GIORNO  "PERSISTENTE  SITUAZIONE  DI  DEGRADO
STABILIMENTO EX GONDRAND"

Considerato che 
Nel quartiere Barriera di Milano vi è da tempo una struttura abbandonata riferibile allo stabilimento
Gondrand  presso  la  quale  attualmente  soggiornano,  sbandati,  clandestini  e  tossicodipendenti
ponendo in essere attività delinquenziali e continui problemi di degrado e ordine pubblico. 

Rilevato che
 

La circoscrizione 6 sta collaborando con l’Assessore Mazzoleni del comune di Torino per seguire la
questione dello stabilimento ex Gondrand tuttavia le tempistiche risultano essere non immediate.

Rilevato infine che

la situazione di spaccio e di degrado sta tornando a livelli inaccettabili, suscitando nei cittadini una
forte preoccupazione circa lo stato di degrado e spaccio che dilaga giorno dopo giorno.

IL CONSIGLIO DELLA CIRCOSCRIZIONE 6
CHIEDE

Al  sindaco  e  all’Assessore  competente,  coinvolgendo  nel  più  breve  tempo  possibile  il  Signor
Prefetto, di mettere in campo le azioni necessarie al fine di aumentare i controlli da parte delle
Forze dell’Ordine ponendo in essere le azioni necessarie sino alla totale riqualificazione dell’area.

Tali  attività  di  Polizia  dovranno essere finalizzate  a  limitare  e  comunque contrastare  le  attività
illecite che vengono poste in essere nella zona industriale in questione impedendo prevalentemente
lo spaccio di sostanze stupefacente e quindi i derivanti atti di danneggiamento e violenza verso le
cose e le persone residenti nella zona.

Dovrà essere altresì impedito il soggiorno e il bivacco all’interno della struttura abbandonata di
soggetti emarginati, tossicodipendenti e spacciatori di ogni nazionalità e particolarmente stranieri
extracomunitari di natura clandestina.
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Il Consiglio di Circoscrizione, con votazione per appello nominale, accerta e proclama il seguente
esito:

PRESENTI 23
VOTANTI 23
FAVOREVOLI 23
CONTRARI /
ASTENUTI /

La proposta è approvata.

________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente

Valerio Lomanto

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Paolo Manfredi
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